



Communiqué Intersyndical

Régionalisation : une bataille de perdue pour le dialogue social

Nous aurons été au bout du bout. Au bout des négociations avec la direction pour la levée du préavis. Naïveté ? Optimisme ? Non envie d'aller ensemble dans le bon sens. Celui des salariés et d'une télévision régionale de qualité.

Les dernières propositions de la direction sont tombées cet après-midi. Tombées à plat. Pas de report de ce nouveau 18h30 qui suscite dans les antennes au mieux des inquiétudes au pire de l'indifférence faute d'informations.

Le protocole de levée du préavis acte pourtant de belles avancées. La tenue d'ateliers qui doivent être de vrais espaces de dialogue, le renforcement du rôle des RP dans le suivi et l'ajustement des projets d'une antenne, la nécessité de débloquent des moyens pour les projets du réseau, ou encore le nécessaire débat sur les métiers et les pratiques professionnelles.

Oui. La direction a compris certaines choses. Un peu trop tard malheureusement. Et elle refuse de les mettre en œuvre AVANT de se lancer dans ce projet hâtif et bâclé.

Nous avons pensé trouver une voie médiane, en proposant de laisser la possibilité aux antennes de diffuser des produits FTR en attendant d'être prêtes. Un report sur mesure si vous préférez. Là encore fin de non-recevoir.

Oui nous aurons été jusqu'au bout. C'est donc sans honte et avec la conscience tranquille que nous vous appelons à faire grève lundi 18 janvier.

Pour que vos voix soient entendues à défaut des nôtres.

Paris, le 15 janvier 2021